

COMUNICADO N° 275-2024

ADVERTENCIA SOBRE PERSONAS INESCRUPULOSAS EN CHINCHA.

La EPS SEMAPACH S.A desea alertar a todos sus usuarios de la provincia sobre una situación preocupante. En los últimos días, **hemos recibido denuncias de usuarios que informan sobre la presencia de individuos ajenos a nuestra empresa, que se hacen pasar por trabajadores de la EPS SEMAPACH S.A. Estos individuos visten con chaleco azulino fraudulento que les otorga una apariencia engañosa de autenticidad.** Su objetivo es aprovecharse de la buena fe de nuestros usuarios y estafarlos, solicitando dinero a cambio de servicios en el alcantarillado.

La EPS SEMAPACH S.A. no está enviando a ningún trabajador a las viviendas para revisar conexiones dentro de la casa, en caso de sospecha o contacto con estos individuos, por favor, denúncialos de inmediato a nuestra empresa al número 956 620 994. La seguridad y el bienestar de nuestros usuarios son de suma importancia para nosotros.

Agradecemos la colaboración en la identificación y denuncia de estos actos fraudulentos.

Atentamente,

EPS SEMAPACH S.A.

Chíncha, viernes 23 de agosto del 2024